









## **NOTA DE PRENSA**

25.06.2025

## La Escudería Daute Realejos presenta los detalles de la 13ª Subida a Palo Blanco

La cita automovilística se desarrollará los próximos días 4 y 5 de julio en la carretera insular TF-326

La estación de servicios Repsol Palo Blanco se convirtió un año más en escenario del acto de presentación de la popular Subida a Palo Blanco, organizada por la Escudería Daute Realejos. La carretera insular TF-326 volverá a convertirse en el trazado por el que transcurra la reconocida prueba realejera, prevista para los próximos días 4 y 5 de julio.

El tradicional encuentro informativo con los medios de comunicación contó con la presencia del presidente del comité organizador, Celestino Díaz; los tenientes de alcalde de Los Realejos, Darío Pérez y Domingo García, y el representante de la FIASCT, Pablo Estévez.

Díaz fue el encargado de inaugurar la ronda de intervenciones anunciando que este año, tras el cierre del plazo de inscripciones, tomarán la salida unos 85 vehículos entre velocidad, regularidad y fórmula rallye. El presidente de la escudería organizadora agradeció el respaldo del Consistorio realejero y del Cabildo de Tenerife, así como del conjunto de firmas patrocinadoras, medios de comunicación, deportistas y aficionados. Hizo una llamada a la colaboración colectiva para garantizar la seguridad a lo largo de todo el trazado, "respetando las zonas asignadas al público y evitando situaciones de riesgo" que puedan empañar el correcto desarrollo de la edición que se avecina.

La subida 2025 será puntuable para el Campeonato Provincial de Montaña, el Campeonato RECALVI de Tenerife de Montaña y el Campeonato de Tenerife de Montaña de Vehículos Históricos de Regularidad.















En cuanto al programa horario se refiere, la Escudería Daute Realejos dará a conocer el martes 1 de julio la lista oficial de inscritos. Las verificaciones técnicas y administrativas se desarrollarán en la Casa del Emprendedor de Los Realejos durante la tarde del viernes 4, y será allí donde quedará configurado el parque cerrado. Para el sábado 5 se espera la tradicional tanda de entrenos, a partir de las 9 de la mañana, y las dos pasadas posteriores, a las 11.30 y 13.00 horas. La edición concluirá en torno a las 15.00 horas, con la entrega de trofeos en la plaza de la iglesia de Palo Blanco.

El parque de asistencias estará ubicado en la Carretera Nueva TF-324 de Los Realejos. De acuerdo a la certificación como Entidad Deportiva Comprometida, otorgada por la Asociación del Deporte Español, la Escudería Daute Realejos desarrollará una serie de medidas y actuaciones centradas en la protección del medio ambiente y la sostenibilidad. Una de las apuestas más destacadas será la instalación en el parque de asistencias del Box Móvil de Reciclaje, a través de la Federación Tinerfeña y Tenecicla. Se trata de un recurso pionero que facilitará la gestión segura de residuos como aceites, lubricantes, baterías o neumáticos durante la jornada de competición.

Esta décimo tercera edición sale adelante gracias al patrocinio del Área de Deportes del Cabildo de Tenerife y a la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Los Realejos, así como al respaldo de las firmas comerciales y empresas colaboradoras siguientes: Organización de Vehículos Cabrera Medina, CICAR, Estación de Servicios Repsol Palo Blanco, ServiFUEGO Tenerife, REAL VIC, Cantillana Canarias, Cruz Roja Española, Construcciones y Reformas Mencey, VIGCAN Seguridad, MTF Telecomunicaciones, Rotulbén, VMRM Motor, Desguaces valeria y NS Construcciones y Reformas.

Toda la información referida a la carrera, incluyendo planos, guía del espectador, programa horario y reglamento particular, puede consultarse a través del portal <a href="https://www.escuderiadaute.com">www.escuderiadaute.com</a>

Comunicación ESCUDERÍA DAUTE – REALEJOS



